

Erfolgreicher Saisonstart beim DVZO

Am Sonntag, dem 7. Mai 2017, eröffnete der Dampfbahn-Verein Zürcher Oberland (DVZO) seine diesjährige Saison. Die zwei Züge, welche zusammen sechs Fahrten Bauma–Hinwil retour absolvierten, wurden angeführt von der DVZO Ed 3/4 2 «Hinwil» und der Eb 3/5 9 des Dampf-Loki-Clubs He-

risau. Um 4.00 Uhr in der Früh erwachten die alten Rösser aus ihrem Winter-Dornröschenschlaf. Dank der sorgfältigen Pflege durch das Werkstattpersonal ging der Tag reibungslos über die Bühne. Einzig das Wetter zeigte sich nicht von seiner besten Seite. Dennoch konnten 800 verkaufte Einfach-

fahrkarten verzeichnet werden. Ein durchaus gutes Resultat. Der nächste öffentliche Fahrtag findet bereits am 4. Juni 2017 statt. Bis dann sollten die E 3/3 401 und die Ed 3/3 «Schwyz», die sich seit Längerem in der Revision befand, aus Uster zurückkehren und wieder in Betrieb stehen.

KN



Bei trübem und nasskaltem Wetter mit viel Dampf werden mittels Wasserkran bei der BT Eb 3/5 9 in Bauma die Wasservorräte wieder aufgefüllt.



Bei der Ausfahrt Neuthal Richtung Bäretswil passiert der Zug eine bis heute manuell betätigtes Schrankenanlage mit Wärterhäuschen.



Lok 2 und 9 erwachen zum Leben. Fünfeinhalb Stunden vor Abfahrt muss mit dem Aufheizen begonnen werden.